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■  НАВСТРЕЧУ СУББОТНИКУ

ОБШИРНАЯ 
ПРОГРАММА

К ом м унистические субботники трудящ и еся  
Н овотрубного зав о д а  проведут не только в ап
р ел е , но и в м ае. П рограм м а р абот  о п р ед ел ен а  
постановлением , к о то р о е  принято пятиугольни
ком завода . С оздан  штаб. Реш ено навести п о р я
док  вокруг цехов предприятия, провести суббот
ники на закреп ленн ы х за  зав о д о м  скверах, д о 
рогах, м икрорайонах  в го р о д е . З ай м ем ся  сб о 
р о м  м еталл о л о м а  под руководством  ж е л е зн о 
до р о ж н о го  цеха.

В п ер еч н е  работ такж е пом ощ ь новотрубников 
в строительстве жилья. П ервы й 45-квартирный 
до м , которы й возводится хозспособом , долж ен  
быть пущ ен в м ае. Субботники пройдут в цент
ральном  зд равпункте (пуск такж е в м ае), в по
ликлинике м едсанчасти , на в о д о гр я зел еч еб н и ц е  
заво дско го  проф и лактория. Будет оказан а ш еф 
ская пом ощ ь селу.

.1 9  ап р ел я  на своих рабочих местах будут тру- 
дитьоя тр у дящ и еся  цехов рем он тн о-м еханиче
ского и по выпуску товаров н ародного  п о тр еб 
ления, д р у ги е  служ бы .

Куда пойдут зар аб о тан н ы е  на субботниках 
средства? М ое м нение: правильнее бы ло бы от
дать их на нуж ды ш колы -интерната, пом очь д е 
тям -сирота  м.

В. Ф ЕД О РО В, 
зам.* директора Новотрубного завода.

В БРИГАДЕ -  «АФГАНЦЫ»
Тысяча восем ьсот  трут 

ж енихов заво д а  ком п
лектных м еталлоконст
рукций и членов их с е 
м ей примут участие в 
Л енинском  ком м унисти
ческом  субботнике. Бу
дет  вы пущ ено продук
ции на сто тысяч р у б 
лей, в том  числе на 
ш есть тысяч товаров 
н ародного  потребления: 
30 тонн пр о ф и л и р о ван 
ного настила, 480 к вад 
ратных м етров стеновых 
панелей, 74 тонны ш вел
л ер а , 200 квадратны х 
м етров  подвесны х по
толков, изготовлены

стальны е окна, двери .
Бывшие воины -интер

националисты  вм есте  с 
руководителям и  п р ед 
приятия организую т
бр и гаду  по прои зводст
ву стеновых панелей. 
Ш естьдесят человек  б у 
дут помогать совхозу 
«Витимский» в п е р е б о р 
ке овощ ей .

Реш ено 2300 рублей, 
заработанны х в день 
субботника, перечислить 
в ф он д  пятилетки.

В. КИШИНЕЦ, 
инженер отдела 

организации труда.

■  ФОТОРЕПОРТАЖ С ПРИСТРАСТИЕМ

■  К ДНЮ ГОРОДА

С т а н е т  п р а з д н и к а м  
и с к у с с т в

Большим городским пра
здником искусств станет 
предстоящий День города. 
Участие в нем примут не 
только известные самодея
тельные коллективы Д вор
цов и клубов, но и посел
ковые, сельские, с которы
ми до этого времени горо
ж ане были не знакомы. 
Большую программу пока
ж ут фольклорные ансамбли 
Дворца культуры и техники 
«Строитель», клуба имени 
Ленина, поселков, а также 
школ и детских садов. Нын
че планируем привлечь к 
участию и народных умель
цев, славящихся мастерст
вом от поделок из камня, 
ювелирных изделий до из
готовления тортов и блюд 
национальной кухни. Пусть 
каждый первоуралец зна
ет, чем богата наша земля 
уральская.

Но День города — это 
своеобразный заключитель
ный праздник. А в его пред
дверии состоится немало

О ч ер ед и  в м агазине, ате
лье, поликлинике, сб ер к ас 
се, ж илищ но-ком м унальном  
отдел е , со бесе , на автобус
ной остановке стали обы 
денны м и в наш ей жизни. 
Мы настолько привыкли 
стоять в о ч е р е д я х  ”•— за* 
импортны м  и отечествен 
ным деф иц итом , за  эл е 
м ентарны м и бы товы ми ус
лугами, за  вниманием, 
что давно ничему не удив
ляем ся , ср азу  и н тер есу ем 
ся, кто последний, и по
корно пристраиваем ся в 
хвост.

Свой поход по о ч е р е д я м  
начала с  центральной с б е р 
кассы, что по проспекту 
Космонавтов. Сосчитав всех 
вп еред и  стоящ их, в ума 
прикинула, что пробуду 
зд есь  никак не м еньш е 
полчаса.

—  С егодня е щ е  п о -б о ж е
ски, — словно услыш ав мой 
внутренний м онолог, охот
но вступила в р а зго в о р  
со седка  сзади, — а вот в 
субботу почти полтора часа 
отстояла за получкой.

Н адо сказать, что о ч е 
р е д ь  — всегда  о со б ы е  от
нош ения, и контакты зд есь  
завязы ваю тся м ом ентально. 
Хочеш ь ты того или не  хо
чеш ь, но о  своих соседях  
сп ер еди  и сзади  ч е р е з  ка
ких-нибудь полчаса зн а
еш ь если н е  все , то очень

м ногое. Моя словоохотли
вая со седка  назвалась Ан
ной А лексеевной  Котовой. 
Из р азго в о р а  узнаю , что 
работает  она м ал яр о м  на 
за в о д е  сантехизделий, а 
ж ивет неп о дал еку  от п р о 
спекта К осмонавтов, в с о б 
ственном  д ом е, зарплату 
получает по м есту ж итель
ства.

— • Если иду сю да, то 
знаю , что надолго, поэтому 
п р еж д е  стараю сь п е р е д е 
лать все прочие дела, — 
говорит Анна А лексеевна,

— П очем у у вас веегда 
о ч ер ед ь , независи м о  от
дня недели  и врем ени  су-' 
ток? — спраш иваю  за м е с 
тителя завед у ю щ ей  цент
ральной сберкассой  № 1 779  
В. С. Кобякову.

— Причины одни и те 
же, — р азво д и т  рукам и 
Валентина С ергеевна^ —
не хватает операц ионн о- 
кассовых работников, то
есть им енно тех, которы е 
работаю т н епосредственн о  
е клиентами. Коллектив у 
нас ж енский: то сами б о л е 
ем , то дети, а на подм ену

поставить некого. Техники 
не хватает: счетно-вы числи
тельных маш ин всего  две, а 
нужно минимум три. Чтоб 
не создавать о ч ер ед ь , 
пр едл агаем  наш им клиентам 
дополнительны е услуги: 
безналичную  ф о р м у  р асче
тов и чековую  книжку 
С бербанка. Но почем у-то 
не хотят, видим о, непри
вы чно пока.

Д об р о со вестн о  отстояв в 
сб ер к ассе  40 минут, вы хо
жу из духоты на свеж ий 
воздух и направляю сь к 
автобусной остановке. С но
ва о ч ер ед ь . Что поделать: 
чае пик. П одходит авто
бус 12-го марш рута. Вся 
ж енская  половина о ч ер ед и  
устрем ляется  в передню ю  
двер ь , м уж ская половина— 
в задню ю . В м гновение ока 
в салоне автобуса о казы ва
ются те, кто пом о л о ж е  да 
понахальнее. С тары е и по
ж илы е остаю тся ж дать сл е 
дую щ его. К слову сказать, 
наши ближ айш ие соседи  — 
ревдинцы  — в этом отно
ш ении го р азд о  культурнее 
нес: у них на автобусной

о становке порядок  соблю 
дается.

Три часа стояли лю ди у 
ателье  «С апож ок», ож идая 
маш ину с хлебом  из П е р е 
скачки. Но она так и не 
приш ла в этот день.

Д ля многих о ч е р е д ь  сего 
дня стала о б р а зо м  жизни: 
в ней проводят не только 
свое  сво б о д н о е  вр ем я , но  
д аж е  отпуск. Ж ители п осел
ка Магнитка установили у  
м агазина №  37 « О д еж да—» 
О бувь» почасовое деж у р ст
во, чтоб не проникли чу
жаки. О ч ер ед ь  зд есь  по
стоянная, за  чем  угодно, 
лиш ь бы  им портное! Хва- 
таю т все, им портом  м ож но 
спекульнуть на ры нке —* 
всегда в цене.

ВОт так и стоим, р астр а
чивая уваж ение к с еб е  и 
друг к другу...

Д а, деф иц ит п о р о ж дает  
о ч ер ед ь . Но о ч е р е д ь  о ч е 
р еди  рознь, где-то е е  с о з 
даю т искусственно, в ы р а 
щ ивая д а ж е  там, где быть 
не долж но, наприм ер , в 
ином м агазине, где  р а б о 
тает только  половина касс, 
поэтому и стоим в два р а 
за  дольш е. Когда ср ы ва
ю тся граф ики движ ения 
автобусов, кото р ы е  потом 
приходится брать ш турм ом .

О. СТАРОСТИНА.

Ф ото В. ЗОТОВА.

-■ новости

Л А Р И Т Е  Ж Е Н Щ И Н А М  ЦВЕТЫ

интересных мероприятий. В 
библиотеках жители Перво
уральска смогут познако
миться с книжными и дру
гими выставками о городе 
и его развитии. Вновь в от
даленные районы отправит
ся автопоезд искусств. 
Только нынче в гости к  се
лянам поедут не три-четы- 
ре бригады, как раньше, а 
пять-шесть, в которых бу
дут задействованы лучшие 
творческие силы. Массовые 
гулянья состоятся в парке 
культуры и отдыха. Учтем 
прошлогодние ошибки и 
нынче продумаем организа
цию выставок кошек, собак, 
цветов, праздника чая.

Подготовка уже началась. 
На минувшем заседании ис
полкома горсовета утверж
ден состав оргкомитета по 
проведению праздника, а 
такж е основные его меро
приятия.

М ХУСАЕНОВ, 
зав. отделом 

культуры горисполкома,

В этот веч ер  гер о и н я
ми праздника в Д о м е  
культуры горняков были 
ж енщ ины. Им дарили 
цветы и как дорогих 
гостей угощ али чаем , в 
их ад р ес  говорили теп
лы е слова, дарили им 
неж ны е пеани...

В ечер-встречу ж енщ ин

ветеранов воины и труда 
ж ел езн о д о р о ж н о го  цеха 
рудоуп равлен ия ор ган и 
зовали руководство  и 
ж енсовет цеха, р або т
ники Д ом а культуры. 
Вот участницы войны 
А А, Никитина и Г. Г. 
Сибгатулина, а А. В.. 
Баева, Е. М. О норина,

А. А. Бы строва в эти 
трудны е годы были на 
тру до во м  ф ронте. Не за 
быты и м ногодетны е м а 
тери, такие, как А. Е. 
Баляхова, А. Н. П ергае- 
ва, и м ногие другие. 

О собенно  порадовали  
ж енщ ин участники ху
дож ественной  с ам о д е я 

тельности Д ворц а вулЬ" 
туры Н овотрубного за 
вода, подаривш ие им 
концерт.

3 . ПАЛМЕВЕЦ, 
директор 

Дома культуры 
горняков.

После критики
В корреспон ден ции  Н. В оропаевой «Нужны ли такие 

«рекорды »?» (ПЗЛ №  52) говорилось о тревож ной  си
туации на зав о д е  трубчатых строительных конструк
ций: -процветает пьянство, скры ваю тся прогулы, ф ак 
ты появления в пьяном  виде  на рабочих местах. Кол
лективная пьянка закончилась дракой  в душ евых. П р о 
тивоалкогольная работа почти не ведется.

Редакция получила ответ от ди ректора  заво д а  М. А. 
Сенина и сек р етар я  партбю ро  И. В. Баннова. К о р р ес
понденция о бсуж ден а на совещ ании начальников и 
м астеров структурных по д р азд ел ен и й , на партийном 
бю ро . Приняты м еры  по укреплению  трудовой  дис
циплины, усилению  бо р ьб ы  с пьянством, воспитатель
ной и проф илактической работы  в трудовых коллекти
вах. П овы ш ена требовательн ость за состояние т р у д о 
вой дисциплины с руководителей . А ктивизируется дея» 
тельность комиссии по б о р ь б е  е пьянством, .,

* * *

Многих читателей интересовало, как наказаны  р а
ботники райпо, виновные 8 порче больш ого  количест
ва колбасы . Об этом уж е говорилось в н о м ер е  газеты  
за  25 м арта. Б олее  п о д р о б н о е  сообщ ени е о  м ерах, 
принятых по корреспон ден ции  И. Кривицкого и П. Те- 
рехина «Запах кооперативной колбасы », содерж ится ■ 
ответе редакции  п р едсед ател я  правления П ер во у р ал ь
ского райпо Ю. М. М анягина.

Д и р ек то р  коопторга Е. К. М ам он, зам . ди р екто р а  
Г, И. Коврижных, кладовщ ик В. Г. Кислицина лишены 
не  только годового  возн аграж ден и я , но и полностью  
прем ии за  ф евр ал ь . Также наказана за бескон троль
ность главный бухгалтер коопторга В. Ю. Лузина — 
лиш ением  ф евральской  прем ии и годового  вознаграж 
дения. М амон и Коврижных объявлены  строгие вы 
говоры , Кислициной — вы говор. П равлением  райпо 
Кислициной отказано  в доверии , она направлена в 
р асп о р я ж ен и е  о тд ел а  кадров,



* В поселковых Советах

Г НЫНЧЕ В ЦЕНЕ 
ДЕЛОВИТОСТЬ

-• И Н ТЕРВЬЮ
К ак  и во м н о ж е с т в е  д р у г и х  у р а л ь с к и х  п о сел к о в , 

гд е р а з в и т и е  п р о и зв о д с т в а  о п е р е ж а л о  р е ш е н и е  
с о ц и а л ь н ы х  п р о б л ем , в Б и л и м б а е  н а к о п и л о с ь  м но
ж е с т в о  в о п р о со в . Т р еб у ю т о гр о м н о й  за б о т ы  и м а 
т е р и а л ь н ы х  в л о ж ен и й  зд р а в о о х р а н е н и е  и к у л ь т у 
р а , б л а г о у с т р о й с т в о  и с в я з ь . Не с е к р е т , в каж д о м  
н а с е л е н н о м  п у н к т е  « х о зя и н »  — с а м о е  м ощ н ое 
п р е д п р и я т и е . В Б и л и м б ае  это  БЭЗСКиД.

К Л У Б
«ИЗБИРАТЕЛЬ»

«Витимский», где парторга- ративности, инициативе у 
низации возглавляют Т. В. них могут поучиться все 
Ш естакова и Т. А. Конд- парторганизации, 
ратьева. В совхозе «Перво- О качестве агитационной 
уральский» даж е часы рабо- работы можно судить по 
ты агитпункта были про- активности избирателей. В 
думаны с учетом занятости этом отношении пример по- 
избирателей. дало партбюро завода сан-

Высказьгваются иногда техизделий (секретарь Л. А. 
мнения о том, что лучше К аминская). Хорошо ин- 
было бы при каждом изби- формированные избиратели 
рэтельном участке иметь голосовали очень дружно, 
агитпункт. Мол, тогда и Заслуж ивает внимания то, 
проголосовали бы активнее. что, кандидат П. П. Пьян- 
Но, во-первых, нынче все ков и его доверенные лица 
материальные затраты по предпочитали не те встречи, 
оборудованию агитпунктов гДе собирали «дежурную» 
или агитцентров несут тру- аудиторию, а общение в це- 

А  к а к  ітшімііііжтішітішттяііітттшшяшяяяя я  ■  і     1  ДОВЫв коллективы, Н а прѳД- хах> На рабочих местах ИЗ-
о б ъ е д й н и т ь  у с и л и я  в сех  п р е д п р и я т и й , з а и н т е р е с о -  і т д і і п п т п п и т і п п п п ш ш п т п п т ш ш п н п і т п і г  приятии решают, сколько бнрателей. О круж ная ко
в а т ь  их р у к о в о д и т е л е й  в р а зв и т и и  п о сел к а?  В едь иметь таких пунктов. Во- миссия составляла график

* Агитационная работа

Кстати, билимбаевцы

п о с е л к о в ы й  С овет  р а с п о л а г а е т  н а с т о л ь к о  м и зер
н ы м и  с р е д с т в а м и , что  о к а р д и н а л ь н о м  р еш ен и и  к о н ц а  и м н о г о е  о с т а в л я е м  
к а к и х -т о  з а д а ч  и го в о р и т ь  не п р и х о д и т с я . б е з н а к а з а н н ы м .

И м енно эти м  — о б ъ е д и н е н и е м  у си л и й  — з а н и 
м а е т с я  с 1987 го д а  п р е д с е д а т е л ь  и с п о л к о м а  Ю. Ф.
Р у б л ев . Он бы л и зб р а н  в п е р в ы е . Ч е т в е р т о го  сен- нередко жалуются в редак 
тя б р я  1987 го д а  н овы й  п р е д с е д а т е л ь  дал  и н т е р в ь ю  цию на плохое водоснаб 
го р о д ск о й  г а зе т е . Оно н а з ы в а л о с ь  «П р о вер и м  себ я WPHM(S о п я га п и г і, итг» 
в д ел е» . П р и б л и ж аю т ся  в ы б о р ы  в м е с тн ы е  Сове- жение' опасались, что за 
ты , и с ам о е  в р е м я  в е р н у т ь с я  к том у , что  н ам еч а- кроют баню по предписа- 
л о сь  д в а  год а н а за д , у зн а т ь , в ы п о л н ен ы  ли 75 на- нию облсанэпидстанции... 
к а зо в , к а к  п р о я в и л и  себ я  д е п у т а т ы  п о сел к о в о го  _  И з п о с е л к 0 в 0 г 0  б ю д - 
С овет а .

Ю рий Ф ед о р о ви ч  с н а ч а л а  р а с с к а з а л  о сам о м  ж е т а  истратили  д в е  ты сячи  
н асу щ н о м  —  о б о л ь н и ц е . р у б л е й , чтобы  н ан ять  Л Ю -

—  Н а к о н е ц -т о  в ы б р а н  и д е н е г  п о п р о с и м  на это . д е й  и в п о р я д о к  колон ки  
х о р о ш и й  п р о е к т . П л ан и р у - Р е к о м е н д а ц и и  л е с х о з  д а л , п р и вести . Их у С о в е та  на 
ем п о с тр о и ть  ц ел ы й  б о л ь -  н у ж н ы  и н и ц и ати вн ы е л ю д и , с о д е р ж а н и и  пять. С р е д с т в  
н ичны й  г о р о д о к , в к о т о р о м  К о н к р е т н о  —  ш к о л ь н о е  но хватает , и, з н а я  это, 
д ет и  и в з р о с л ы е  п олучат  л е с н и ч е с т в о  в ш к о л е  №  22. Б Э ЗС К и Д  п о п ы тал ся  п е р е -  
ш и р о к у ю  м е д и ц и н с к у ю  по- Планировкой район б л а -  д ать  н ам  на б а л а н с  е щ е  
м о щ ь . С т р о и т е л ь с т в о  о б о й -  гоуетроенного жилья в Би- о д н у , чтоб  с а м и м  н е  за- 
д е т с я  в 2,5— 3 м и л л и о н а  п и м б а е  не блещет, как, б о ти т ьс я . О  б а н е : д о го в о -  
р у б л е й , с тр о и те л и  б е р у т с я  в п р о ч е м , и некоторые м и к- р и л и сь , что, как т о л ь к о  за -  
з а  о б ъ е к т  при н али чи и  рорайоны города. Ю . Ф . в о д  ТИМ б у д е т  п р о к л а д ы -
505 ты сяч . Д е с я т ь  п р е д -  Рублев считает, что застрой- вать  к а н а л и за ц и о н н у ю  сеть,
п ри яти и  в к л а д ы в а ю т  с р е д -  ку с самого начала надо б а н я  в р е ж е т с я  в н е е . То 
ства , и м ы  д о л ж н ы  сп е -  было вести ближе к улице есть  н е  б у д е т  зак р ы та ,
ш ить, ч то б ы  начать  с т р о и -  Ленина, были бы тогда с — с реконструкцией и
т е л ь с т в о  в б у д у щ е м  го д у , водой все дома. р а с ш и р е н и е м  завода тер-
П л о щ з д к а  о с в о б о ж д е н а . —  Н а о д н о м  и з п ер в ы х  мс изоляционных материа- 
Ж и т ел и  п ятн ад ц ати  с н е с е н -  м е с т  —  с в я зь . З д а н и е  б ы в -  л о в  не обострится ли эко- 
ных д о м о в  п о с е л е н ы  в д о м  ш ей  д е т с к о й  б о л ь н и ц ы  ко- логическая ситуация? 
и с п о л к о м а , сд ан н ы й  в о г е р а т и в  п о д го то в и т , чтобы  —  С у д я  по п р о е к т у  (а 
п р о ш л о м  год у . З а  д о м а  е г о  к и ю лю  сд ать  с в я зи -  м о щ н о ст и  з а в о д а  увели чат- 
б у д у т  в ы п л ач ен ы  д ен ь ги . стам  п о д  м о н т а ж  о б о р у д о -  ся в д в о е ), в с е  э к о л о ги ч е -

Другая забота председа- ван и я . Н а д е е м с я , что  б у д е т  с к и е  н о р м ы  б у д у т  в ы д е р -  
теля —  аптека. Ту, что в 1990 го д у  АТС на ты ся - ж аны .
есть, по нынешним меркам д у  н о м е р о в . О н а о ч е н ь  —  Пожалуйста, назовите 
и аптекой трудно назвать, н у ж н а, ж е л а ю щ и х  и м еть  наиболее активных депута- 
Разве в таких условиях т е л е ф о н  м н о го . то» поссовета,
можно изготовлять собст- — Юрий Федорович, а
венные препараты! как откликаются предприя- „ “ „ ^ ^ ^ г е н З Т л е к с ^ н д -

—  А п о л у ч и л о сь  так. тия на предложения участ- нУти н аі Евгении А л е к с а н д  
С п р о е к т и р о в а л и  д л я  з а в о -  вовать в осуществлении Ро в и 4 О б о р и н , Н ина Ива- 
д я  т е р м о и з о л я ц и о н н ы х  м а- крупных проектов на доле- н о вн а  К атаева.
т е р и а л о в  по ул. К а р ла  вых началах! -  На чт°  аы ориентиру-
.Г  .  _  . - ' „ . „ . j  „ ете депутатов сейчас, когда

а Р  Д > —  Не м о гу  ж а л о в а т ь с я , близится окончание созыва
О б щ и й  я зы к  м ы  н ах о д и м . и их работу особенно взы- 
Л ю д е й  я зн аю , в е д ь  15 л е т  скательно будут оценивать 
б ы л  гл ав н ы м  и н ж е н е р о м  жители поселка!
на р у д н и к е  в Д о л о м и т о -  —  ц а з а с е д а н и и  и с п о л к о - 
во м . Д у м а ю , в с е  п о н и м а- ма> .  на сесси и  н а п о м и н а ю : 
ю т, что, пока С о ве т  н е  н э  в ы п о л н ен о  е щ е  ш есть  
р а с п о л а г а е т  д о ст ато ч н ы м и  н а к а зо в , д еп утаты  н е  д о л - 
с р е д с т в а м и , это е д и н ст в ен - ж ны  остав лять  за  с о б о й  

Н ы н че начнѵт 9 0 -к в ао - ный путь ' В° я ь  к аж д ы й  за_ «хвостов» . С о в с е м и  р у к о -  
типмы й л о м  с м е б е л ь н ы м  в о д  м о ж е т  чт° - то  с д е л а т ь , в о д и т е л я м и  п р е д п р и я т и й  
м а га з и н о м  д л я  УЗТИ по РУДНИ'К' н а п Р и м е Р. за н я т ь с я  до сти гн у то  с о г л а ш е н и е : то ,
VI М и оа т а м  ж е  в б л а -  Дс Р о га 'м и - х и м л е с х о з  —  л е- чтс  зав иси т от них, б у д е т  
гоѵ гтпоенно .м  п о с е л к е  п о д - со м  о б е с п е ч и т ь . Н е в с е г д а , с д е л а н о . С ей ч ас  вот  ч е р е з  
н и м е тся  60 квар ти р н ы й  д о м  к о н е ч н о . л егк и  на п о д ъ е м , г о р и с п о л к о м  д о б и в а ю с ь  
с б и в  л и о т е к о й  д а я  Н а п р и м е р , чтобы  п р о в ести  т р у 6 , чтобы  в 18 д о м о в  по- 
Б Э ЗС К и Д а. Б у д ет  р а з в и -  в с | м  в м е с т е  т о р ж е с т в е н н о е  Сел к а  Д о л о м и т о в ы й  п р о в е -

с о б р а н и е  /  Н о я б р я , пол то  - сти т еп л о  и волѵ  ваться  и и н д и в и д у а л ь н о е  к ^  1епло и В°АУ-
7 л w р а  м е с я ц а  п р и ш л о сь  у го в а- с ти о и тел ь ст в о : за  р о щ е й  ^  'п р и в ать , а п о то м  в с е  до -М о ги л и ц еи  БЭ ЗС К иД  нач- ^  ми лп в о л ьн ы  о стал и сь . П ривы клинет строи ть  40 д о м о в  с14 к том у , что у к а ж д о г о  с в о еп р и у с а д е б н ы м и  у часткам и . 7' 7 п

К ним  б у д у т  п о д в е д е н ы  го- ' ДОСКа П°
р я ч е е  в о д о с н а б ж е н и е  и
о т о п л е н и е . М е стн и ч ество  п р о я в л я е т -

—  А роща не пострада- ся с к о р е е  при р е ш е н и и  п о 
ет! В едь жители тревожат- вседневных, бы товы х  воп- 
ся . сохранится ли памят- р о с о в . Х отя п он ятн о , что  и 
ник природы. с б л а г о у с т р о й с т в о м  б е з  по-

— И н д и в и д у а л ь н ы е  д о м а  м о щ и  п р е д п р и я т и й  испол- 
б у д у т  стр о и ться  в с то р о н у  к е м  н е  сп р ав и тс я . Мы е щ е  
Ч усовой . Что к а с а е тс я  М о- но  см о гл и  и зм ен и ть  психо- 
гидицы , п о ссо в ет  готов за- л о ги ю  р у к о в о д и т е л е й , не 
н и м аться  у х о д о м  за  р о щ е й , в с е г д а  т р е б о в а т е л ь н ы  д о

ПОСТОЯННЫХ КОМИССИЯХ ГОРОДСКОГО СОВЕТА
Кроме работы в депутатских группах по месту жи- предприятием № 8? Этот и жил составить в АТП 

тельства избирателей все депутаты входят в постоян- другие вопросы интересова экологическую программу на 
ные комиссии Советов. Постоянные комиссии город- ли постоянную комиссию по пять лет и перспективную 

ского Совета провели по одному заседанию. охране природы и рацио- до 2005 года.
Комиссия по транспорту ляются ли помещения под нальному использованию * * *

и связи (председатель Н Н радиоузлы и почтовое отде- природных ресурсов (С. П. Пенсионеры на динасовом 
Езерский) проверила, как ление в Перескачке. В ию- Лыткин). Начальник ПТО заводе имеют возможность 
выполняется решение испол не Новоуткинский завод автопредприятия М. Д трудиться на ряде участков, 
ксма по развитию и совер «Искра» сдает узлу связи Шейн сообщил об экологи- в том числе с неполным ра- 
шенствованию средств свя- помещение под АТС на две ческом обучении водителей бсчим днем. За их трудо- 
зч. Обстоятельно доложил о тысячи номеров. Депутат по 8-часовой программе, пе- устройством следит совет 
результатах проверки депу- Л Н. Коротких доложила, реводе 12 машин на газ, ветеранов. Об этом шла 
тат Э. С. Веретенников Он как подвигаются работы на проверке содержания окиси речь в комиссии по делам 
проверил, готово ли поме- здании под АТС в Талице. углерода в отработанных ветеранов труда, граждан- 
щение для монтажа обору Как выполняются планы газах двигателей с помо- ск.ой и Великой Отечествен- 
дования междугородного по охране водного и воз- щью приборов. Депутат ной войн (председатель 
переговорного пункта, выде- душного бассейнов авто- Г. М. Еловских предло- И Я. Половников).

аггтека о к а за л а с ь ... п о д  л и 
н и ей  э л е к т р о п е р е д а ч . Н о 
м ы  за р у ч и л и с ь  гар ан ти ей  
с т р о и т е л е й , что ап тек у  они 
в это-м го д у  начнут, это  б у 
дет о т д е л ь н о е  з д а н и е  по 
то й  ж е  у л и ц е  К. М ар к са  

— А как со строитель 
ством жилья!

воду .
О стается д о б ави ть , что 

на и ю нь н а м е ч е н а  в ы е з д 
н ая  сесс и я  го род ского  
С овета н аро д н ы х  д е п у т а 
тов. п о св я щ е н н ая  со ц и 
а л ь н о м у  р азв и т и ю  би- 
л и м б ая  и Б и ти м ки . Под
го то вка  к ней у ж е н а ч а 
л а с ь

Р е д а к ц и я  га зе ты  в мае 
п р о вед ет  зао ч н у ю  п ресс- 
ко н ф ер ен ц и ю , к уч асти ю  
в которой  п р и гл аси т  всех  
ж и в у щ и х  на тер р и то р и и  
Б и л и м б аевско го  п о сел к о 
вого и В итим ского  с е л ь 
ского  С оветов н ар о д н ы х  
д еп у тато в .

И нтервью  в зя л а  
А. КИПРИЯНОВА.

вторых, агитцентры,

Выборы позади, 
выборы предстоят

как встреч кандидатов в соот
ветствии с просьбами кол
лективов. Пригласили кан
дидата в совхозы, рудоуп
равление, Уралэнергострой- 
пром. В некоторых селах, 
на предприятиях говорили, 
что к ним кандидаты не 
приехали. А надо было про
сто побеспокоиться об ор- 

,  ганизации встреч. Кандида-26 марта успешно прошли выборы народного депутата qhq
СССР по 303-му территориальному избирательному ок- ТЬІ по oUo-My округу НИКО- 
ругу. Победил на них кандидат первоуральцев П. П. му не Отказывали. П. П. 
Пьянков. Но по национально - территориальному ок- ПЬЯНКОВ например ВСТре- 
ругу № 25 в мае предстоят повторные выборы. Около ЧЯГТРЯ ’ пйн- r  7__о 
десятка кандидатов выдвинули различные коллективы °  ACtlD с 1 *
области. Сегодня в Свердловске на окружном собрании ЛѲКТИВами.
представители всех городов, в том числе и Первоураль- По Округу N° 25 инфор- 
ска, оценят их платформы и деловые качества и решат, мо-иии бьтттп мяттп И  гпп кто из претендентов будет зарегистрирован как канди- Цли иьіли мало. п  гор- 
дат. Предстоит, по сути, новая избирательная кампания. КОМ, И парткомы, а СЛвДО- 
В ходе ее нужно учесть уроки только что закончившей- ватеЛЬНО, И ЭГИТКОЛЛеКТИВЫ 
ся кампании. Об этом размышляет заведующий идеоло- гп я^ѵ  лппрггрямпыгт, ю 
гическим отделом горкома партии Николай Павлович ^  У ределились в
м и н ь к и н ; агитации за кандидатов. До-

" „  ’ пустим, у  кандидатов нет
— Начну со сроков, предполагалось, по-новому времени, чтобы встречаться 

Раньше на предвыборную организуют агитацию, жи- с большим числом избира- 
агктацию давался больший вее, доходчивее, используя телей. Значит, нужно орга- 
срок, сейчас — значитель- современные формы. У нас низовать встречи с их до- 
но меньше. Вспомните: же во многих случаях но- веренными лицами опреде- 
10 февраля состоялось ок- в>ю структуру не дополни- ЛИТЬСя, за кого вести аги- 
ружное предвыборное соб- ли новым содержанием. тацию Н адеж да и на газе- 
рание, 17-го — регистрация Агитаторов подбирали по ты> радио они могут шире 
кандидатов, до выборов старому принципу: того, кто подробнее’ рассказать о но- 
оставалось чуть более ме- помоложе, у кого времени вых кандидатах А для пол- 
сяца. Агитколлективы не свободного побольше. Хотя ной информированности хо- 
смогли быстро сориентиро- ясно, что нынче агитатору рошо бы предоставить кан- 
ваться, за кого агитировать, нужны и знание Закона о дидатам телеэкран

Следует подумать о рав- выборах, и эрудиция, и вы- Отрадно, что наш рабо
номерном распределении сокая политическая: гра-мот- чий город с самого начала 
агитационного материала по ность, и красноречие, уме- остановил свой выбор на 
территории округа. Разда- Ние убеждать, разъяснять двух рабочих. Что рабочий- 
вались звонки в горкоме: сущность политической, ре- новотрубник стал народным 
один избиратель сетовал, формы в стране. Возьмем депутатом СССР Что сов- 
что в центре Соцгорода в хотя бы такой факт. По ременной оказалась форма 
основном листовки о Пьян- 303-му округу в Перво- общения с- избирателями и 
кове, другой — что на Ди- уральске недействительными кандидата, и его доверен- 
насе о Пьянкове вообще оказались 4582 бюллетеня Ных лиц А. О. Рубцова 
ничего неизвестно. С Север- (4,5 процента от общего п . Г. Ефремова, В А Ани
ки спрашивали, почему нет числа), по 25-му — 6287 щенкова, М. Е . ’Морозова и 
ничего о Пьянкове, почему (6,2 процента). Если бы других. Успех встреч объ- 
он к ним не едет. До тех агитаторы (а на участках ясняется и личностью П П 
пор, пока окружная, комис- — члены избирательных ко- Пьянкова, человека окром- 
сия не вьшустила листовки миссий) толком объяснили него, вдумчивого, с чувст- ' 
по всем четырем кандида- каждому, что нужно вы- вом ’ собственного достоин- 
там, о Г. А. Месяце и А. Н. черкнуть одну фамилию, а ства и вместе с тем общи- 
Нестерове первоуральцы не бросать бюллетень не тельного, 
были почти не осведомлены, глядя, разве бы так полу- в  демократизации выбо-

Парторганизации недос- чилось? ров сделан первый шаг. И
таточно занимались органи- На первом этапе избира- то, что обретено идеологи
зацией агитации по месту тельной кампании, до ок- ческим активом в эти не- 
жительства, медленно рас- ружного собрания, всем дели, должно быть развито 
каѵивались. Это замечание пример подавали строители, в период агитации за кан- 
относится к большинству Они умело, очень активно дидатов по 25-му округу и 
организаций. Но есть и с пропагандировали кандида- при выборах в местные Со- 
кого брать пример. На ди- туру В. В. Стаховой. One- веты народных депутатов 
насовом заводе четко по
работал агитколлектив^ под В  И З  П О Ч Т Ы  P F 7 T A T C T T W W  _________________
РУКОВОДСТВОМ В. Ф. Быко- -
в а. Очень целенаправленно ЛТТТТіглт п п г т т  а /чжтттттіта ■

С “ . . р Г “ *ды У Ч И Т Ь С Я  Н А  О Ш И Б К А Х
И зюрова), У которых было О тбуш евали  п р ед в ы б о р н ы е  доб р о х о ты  в о ч е р ед я х  в о е -
открыто два агитпункта И стр ас ти . Нам, и зб и р а тел ям , новном  м олочн ы х , кото р ы е
кттѵб ичбипателей Отмечѵ ^еобх°Дим° бы ло  в ы б р а ть  о б ъ я с н я л и , п очем у и м енноклуо изоиратедеи _  u  1 д ву х  н ар о д н ы х  д еп у та то в  и з не надо  го л о со в ать  за  того
И агитпункты ЦУГРЭ, за- ч е ты р ех  к а н д и д а ту р . А из- или д ругого  к ан д и д а та  Хо-
вода сантехизделии, авто- о р ал и  мы одного. По нацио- тя , к п р и м ер у , Г. А М есяц
предприятия №  8, убеди- “ вл ьн о -т ер р и то р и ал ь н о м у  он- на встр е ч е  с п ервоур 'альскй -преднрииіи»і , р у гу  No 25 п р ед ст о ят  н овы е ми и зб и р а тел я м и  подробно
тельную агитацию В СОВХО вы боры  14 м ая. о тв еч ал  на все вопросы
зах «Первоуральский» И В чем  п р и ч и н а  того, что П редлагаю  п о р у ч и ть  ком-

к ан д и д а т  Г. А. М есяц, на- м у н и стам  п р овести  р аб о т у  с
б р а в  почти  м иллион  ч е ты р е- и зб и р а тел ям и  тех  дом ов в
ста  ты сяч  голосов , н едоб рал  к о то р ы х  они, ком м ун и сты
около  восьм и ты сяч ?  Мне п р о ж и в аю т . Если бы  м не по-
п р е д с т а в л я е тс я  п р и ч и н а  — р у чи л и  сд е л а ть  это  в дом е
в о тсу тстви и  аги т ац и о н н о й  № 40 по ул . Ч к ал о в а , где я
раб о ты  с и зб и р а тел ям и  по ж и в у , я  с р ад о с тью  вы пол-
м есту  ж и т е л ь с т в а . Это про- иил бы п о р у ч ен и е  А то
я в и л о с ь  в том , что б олее  п р и б еж ал  за  то й  д н я  до вы-
160 ты ся ч  б ю л л етен ей  по боров то вар и щ , п р ед стави л-
о к р у гу  п р и зн ан ы  н едей стви - ся , что он с а ги т п у н к та
тел ьн ы м и . А гитп ункты  в эти  «26-го вы боры  зн аете?»
вы боры  не р аб о т ал и . Созда- «Знаю ». С казал  о П ьянкове 
вал и сь  а ги т ц ен тр ы , агит- а  о М есяце и о Н естерове 
клубы , а  они ещ е  д а л ь ш е  ни сл ова. Д олж но б ы ть  пре- 
уш ли от и зб и р а тел ей , чем  д у см о тр ен о  все. На м оих 
п р еж н и е  а ги т к о л л е к ти в ы  г л а з а х  в ш к о л е  № 10 пож и- 
при  и зб и р а т е л ь н ы х  участ- л а я  ж е н щ и н а  о т к а з а л а с ь  
к ах . И деологи ческом у  отде- п о д н и м аться  на тр ети й  этаж , 
л у  го р ко м а  п ар ти и  это  тем а  чтобы  п р о го л о со в а ть  ран ь- 
для р а зм ы ш л е н и я . ш е все вы боры  бы ли  н а

Все ср ед ств а  м ассовой  ин- п ервом  эта ж е . И ещ е пред-
ф о р м ац и и  бы ли  в основном  л о ж ен и е  — о т к р ы т ь  агит-
за н я т ы  аги т ац и ей  за  канди- п у н к т  в п о м ещ ен ии  СВК
д ато в  по о к р у гу  N» 303 И No 10 по улице Т рубников
п олучи ли  р е зу л ь т а т . А кан- 26.
д и д а там  по о к р у гу  № 25 ц . МАРЮХА
бы ло  о н аза н о  м иним ум  вни- в ете р ан  т р у д а  член
м ан и я . В акуум  зап о л н и л и  КПСС с 1946 года
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В ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ В КОМСОМОЛЕ
В ш колах •  р а зга р е  от

четно-вы б орны е собрания. 
Н акаляю тся страсти, спорят 
в прениях р ебята . А значит, 
и у ш кольного о тдел а  ГК 
ВЛКСМ настало го р я ч ее  
в р ем я : надо  в е з д е  побы 
вать.

В пон едельн ик  прош ло 
о тч етн о -вы б о р н о е  со бр ан и е  
у  к о м со м о л ьц ев  ш колы 
№  10. Гимн СССР, п р о зву 
чавш ий п е р ед  началом  со б 
рания, торж ествен ны й  внос 
зн ам ени  — все это с о зд а 
вало п ри поднятое  н астр о е 
ние. Но не только  м а ж о р 
ны е тона окраш ивали д о 
клад  сек р етар я  ш кольной 
к о м со м о л ьск о й  организации  
А л ексея  Пш еницына. В 
пятнадцатим инутной речи 
он попытался проанализи 
ровать р аботу  ком итета за

НЕ ТОЛЬКО 
В МАЖОРЕ

год. Х орош о поработал 
спортивный сектор , н еп л о 
хие результаты  у ш колы и 
в военно-спортивной игре 
«О рленок» , а вот сектор 
печати хотя и вы пускал 
праздн ичн ы е и п роб лем н ы е 
стенны е газеты , но по 
о ф о р м л ен и ю  они вы гляде
ли б о л е е  чем  скром но.

С некоторы м и вы сказы 
ваниям и сек р етар я  ребята  
не согласились. В прениях 
к ом сом ольц ы  акц ен ти р о ва
ли вним ание в основном  на 
недостатках. Н априм ер,
плохо п роводятся  ш коль

ны е дискотеки. А необы чно 
названны е собрания тех, 
кто хочет по душ ам пого
ворить о своих проблем ах  
— «свечки» — удаю тся не 
всегда. К вы бору секрета 
р т  подош ли с ер ьезн о : р е 
шили избрать его  на з а с е 
дании нового комитета 
ком сом ола.

М ного накопилось у 
ш кольной ком сом олии  п р о 
блем . Но атм о сф ер а  взаи
м опоним ания, д о в ер и тел ь
ность, с которой  о б су ж д а
лись бо л ев ы е  вопросы  — 
все это говорит о том, 
что реш ать их в ш коле №  1 
пытаются все  вм есте: а д 
министрация, учителя, учет 
ники.

Л. ПОПКОВА, 
секретарь ГК ВЛКСМ.

Хакиф Фаязович Гизитдинов, как и 
его младший брат Равиль, работает 
звеньевым монтажников в прославлен
ной бригаде строителей А. И. Останке- 
вича. Строил и строит объекты соц
культбыта: школы, детские сады, м ага
зины... Сейчас он на объекте, который, 
без сомнения, украсит восьмой микро
район. Это новая школа. Здесь практи
чески уже закончена кровля, процентов 
на семьдесят выполнены отделочные, 
столярные работы. Недалеко время, 
когда здание школы оживет, наполнит
ся ребячьими голосами.

Фото С. БАТАЛОВА,

■  СНОВА О ГОРОДСКОМ ПАРКЕ

«ПЕТУШИНЫЙ ОБМАН»?
О ба пришли в редакцию, 

словно сговорившись, в 
один день — Василий Алек
сандрович Огородников и 
Виктор Капитонович Соко
лов. И оба с претензиями 
на работу городского пар
ка, плохую организацию 
общегородских праздников.

— Мое хобби — верхо- 
яа3і — рассказывает первый, 
  люблю помериться лов
костью на сабантуе или
проводах русской зимы. Бы
вал в призерах. Но вот 
яте обидноі В последнюю 
масленницу пришел было в 
парк, хотелось хотя бы 
гирьку поподнимать. Да
только никаких снарядов
для народных спортивных 
игр не увидел. Скучно. Тут 
еще вспомнил, как в прош
лом году мне в парке за 
победу в состязании под
сунули вместо петуха... ку
рицу.

У второго посетителя своя 
обида. Опять-таки во время 
нынешних проводов русской 
зимы решил принять уча
стие в конкурсе гармони- 
стов-любителей. И оказался 
в... единственном числе. 
«У меня такое чувство, — 
делится своими наблюдени
ями, — что праздник прово
дился лишь для галочки, 
формально. Мне даж е спа
сибо за игру никто не ска
зал. О каком-либо сувенир
чике и не говорю...»

Выслушал гостей и поду
мал: нет, пожалуй, ни од
ного сотрудника в город
ской газете, кто не писал 
бы в разные годы о чьем- 
либо испорченном отдыхе в 
городском парке отдыха, о 
внутренних раздорах. в 
учреждении культуры. Вот 
и снова приходится брать
ся за перо.

Поводом послужила акту
альная тема: как парк го
товится к новому летнему 
сезону. Директор, Сергей 
Владимирович Новоселов, 
полон новых идей, о кото
рых кратко поведал.

— Если позволят погод
ные условия, уже в начале 
мая перейдем на новое лет
нее расписание. Это на ме
ся. раньше, чем в прошлом

году. Сейчас занимаемся 
проверкой, ремонтом и ис
пытаниями аттракционов. 
Убираем территорию.

—. Что ж е нового пред
лож ите нервоуральцам?

— Думаем изменить рас
положение существующих 
аттракционов (?). Увеличим 
количество касс, чтобы со
кратить очереди.

Затем, посчитав, что воп
рос исчерпан, директор на
чинает негодовать: «Мы
безуспешно ждем поставку 
киосков для касс с завода 
комплектных металлических 
конструкций. Но заявка 
ими успешно провалена».

Не впервой слышать от 
руководителя оправдания: 
мы бы взялись с размахом, 
да предприятия и пальцем 
не пошевелят, чтобы по
мочь городскому парку. Во 
многом это верно. Ну а как 
сам директор в таком слу
чае? Ш евелится ли, настой
чиво требует ли, бывает ли 
в трудовых коллективах? 
Или убежден, что ему все 
преподнесут на блюдечке с 
голубой каемочкой?

Когда спросил об этом у 
директора ЗКМ К Б. Е. Бе
лых, тот удивился: «Парк? 
По киоскам нет проблем. 
Можем дать. Но директор 
парка к нам не обращался».

Прошлой осенью, давая 
интервью, С. В. Новоселов 
пообещал: «Приобрели пять 
игровых автоматов. Летом 
они нарасхват, а вот в зим
ний период... решили часть 
из них временно отдать 
Дсму пионеров, часть уста
новить в здании железнодо
рожного вокзала». Вы их 
там видели? Если да, то 
вам крупно повезло. В Д о
ме пионеров автоматы вме
сто того чтобы приносить 
доход, давно пылятся в од
ной из комнат. На вокзале 
й не ночевали.

А теперь обратимся к не
приятному для руководите, 
ля паркового хозяйства до
кументу за подписью зав- 
горфинотделом горисполко
ма В. И. Семенихина. Это 
ответ на письмо в ГК 
КПСС бывшего ст. бухгал
тера городского парка

культуры и отдыха Л . П. 
Сельковой по поводу не
здоровой обстановки, вы
званной действиями С. В. 
Новоселова.

Из неге? мы узнаем, что в 
прошлом году работниками 
парка было направлено три 
письма (два коллективных) 
в вышестоящие инстанции с 
жалобами на действия ди
ректора. (Как сообщила 
мне JI. П. Селькова, гото
вится еще одно). Главная 
причина недовольства, по 
мнению В. И. Семенихина, 
в «общем неудовлетвори
тельном состоянии парка». 
В результате чего парку в 
1988 году была снижена 
категория. Трудности вызы
вает и то обстоятельство, 
что С. В. Новоселов живет 
в Свердловске и ежедневно 
ездит туда и обратно. Та
кое же положение у его 
зама, старшего инженера 
В. И. Ященко.

Частые отсутствия дирек
тора в парке, а о причинах 
и месте своего нахождения 
он никому не сообщает, 
нервируют людей. Как и 
поспешные действия. Такое 
начинание, как бригадный 
подряд, введенный на об
служивании аттракционов, 
прошло без широкого об
суждения в коллективе и 
разъяснений его положений. 
Не было разработано и са
мо положение.

Вывод однозначен. Д ля 
наведения порядка в го
родском парке культуры 
необходимо всем городом 
решить вопрос с мате
риальной базой парка, 
(здесь могли бы помочь до
ходы с кооперативов — ав
тор), где сегодня не уста
новлено три аттракциона, с 
трудом приобретенные в 
1986—87 годах на сумму 
56,6 тысячи рублей. О бъ
явить 'конкурс на долж 
ность директора парка 
культуры и отдыха.

Так нужны ли горож а
нам новые кассы там, где 
все пока остается по-ста- 
рсму? Не похожи ли по
добные нововведения на 
«петушиный обман»?

В. ГУБАЧЕВ.

- * ПОКУПАТЕЛЬ. ТОРГОВЛЯ. ПОСТАВЩИК

ЧТО ЗА ЖАЛОБАМИ
 ■  ВСТРЕЧА ЗА «КРУГЛЫМ СТОЛОМ»----------

Претензий покупателей к торговле немало. Это ежедневно подтверждается 
читательской почтой, жалобами в редакцию. Люди иногда забывают, что тор
говля — всего лишь посредник между покупателями и предприятиями промыш
ленности. Следовательно, за  срывы графиков завоза, качество продукции отве
чают последние. Потому на первую встречу за «круглым столом» редакция 
пригласила не только директора горпищеторга В. Ф. Ж идко, но и директоров 
мясоперерабатывающего и молокозавода В. В Гордынского и В. Г. Кулика- 
ева, главного инженера хлебокомбината В. В. Суровцева, о. и. директора пив
завода В. А. Макарова.

В. Ф. Ж идко: «Даж е не 
зная этих вопросов, могу с 
уверенностью сказать, что 
большая часть их касается 
продажи колбасных изде
лий, их качества, ассорти
мента и времени завоза. 
Это мы постоянно слышим 
от покупателей. Поэтому 
начать разговор хотелось 
бы с... бесправия торговли 
в отношении снабжения 
продукцией. Д а, да, вы не 
ослышались. Советом Ми
нистров СССР недавно от
менены штрафные санкции, 
которые мы раньше предъ
являли за недопоставку 
продукции. Кроме того, с 
мясоперерабатывающим за
водом нас связывает до
говор, где указан лишь 
укрупненный ассортимент, 
то есть поставка в торго
вую сеть определенного ко
личества вареной, полукоп
ченой колбас, другой про
дукции, без расшифровки 
сортов. Отказаться, к при
меру, от набившей всем 
оскомину колбасы по два 
рубля 20 коп. и потребо
вать другой, высшего сор
та, мы не можем: останем
ся без ничего. За  качество 
же продукции, на которое 
жалую тся покупатели, от
ветственность несет ее из
готовитель».

В. В. Гордынский: «Ну,
если говорить о качестве, у 
нас контроль жесткий. Н а
ша лаборатория проверяет 
ежедневно структуру вло
жений, свои пробы берет 
санэпидстанция, да и мы 
каж дый вид колбасы регу
лярно отправляем в Сверд
ловск на анализ. То, что 
колбаса невкусная... На это 
скажу лишь то, о чем лю
бая хозяйка знает: из кос
тей отбивную не пригото
вишь. Мы сырье получаем 
со Свердловского мясоком
бината, так как  являемся 
его цехом. Какое сырье, та
кая и продукция.

Г оворить о расширении 
ассортимента в магазинах 
нам трудно».

В. Ф. Ж идко: «Хочу уточ
нить один момент: количе
ство завозимой в магазины 
колбасы высших сортов за 
висит от числа обслужива
емых здесь покупателей. 
Продукция отправляется с 
завода в запломбированных 
контейнерах весом более 
250 килограммов каждый. 
Поэтому в проигрыше ока
зываются небольшие торго
вые точки, куда приходится 
завозить два-три таких кон
тейнера в месяц».

В. В. Гордынский: «Дей
ствительно, наши контейне
ры больших объемов, но 
других нет. Приобретая их, 
мы преследовали цель 
Облегчить поставки продук
ции в магазины. О введе
нии талонов нас не преду
преждали, поэтому мы к 
ним, откровенно говоря, 
оказались не готовыми. Но, 
думаю, выход найти мож 
но, если загруж ать контей
нер не одним, а, скажем, 
сразу двумя сортами кол
бас. Значит, в небольшие 
магазины сможем чаще за
нозить колбасу высшего 
сорта. Последнее слово — 
за торговлей».

В. Ф. Ж идко: «В принци
пе согласен обдумать такой 
вариант. Тем более, что 
фонды на второй квартал 
на колбасу нам уменьшили 
с 420 до 365 тонн, что, ко
нечно же, опять отразится

нз покупателе. Чего не ска
жешь о молочной продук
ции, по обеспеченностью ко
торой наш город занимает 
третье место в области 
после Нижнего Тагила и 
Каменска-Уральского: 200
килограммов на человека в 
год. Хотя и здесь есть свои 
проблемы. Мало еще мол- 
завод поставляет в торгов
лю фасованной сметаны, 
творога, сырков. Отсюда 
очереди в магазинах. В не
которых из них мы сегодня 
готовы принимать молочную 
продукцию в шесть часов 
утра, чтобы к открытию 
сразу начать торговлю».

В. Г. Куликаев: «Над
этим предложением мы ду
мали. Трудность, как при
везти людей на работу в 
столь ранний час: ведь ав
тобусы только начинают 
ходить. Но вопрос будем 
решать, потому как и нам 
выгодно отправлять про
дукцию пораньше. Линия 
по фасовке мЬлока старая, 
маломощная. Потому рабо
таем, что называется, «с 
колес». К  утреннему разво
зу 400—500 корзин молока 
фасуем с вечера, отсюда 
жалобы на качество. В ско
ром времени надеемся ис
править положение: на за 
воде начат монтаж новой 
автоматизированной линии 
по фасовке молока, произ
водительность которой в 
два раза выше нынешней. 
Запущена в работу новая 
линия по фасовке сметаны, 
другой кисломолочной про
дукции. К сожалению, для 
изготовления необходимого 
количества сырков двух ав
томатов недостаточно, при
обрести еще один пока не 
можем. Улучшится положе
ние с творогом. К маю 
планируем запустить еще 
одну линию по его изготов
лению, а вот с фасовкой 
вновь будет все по-старому: 
тож е нужен автомат. Сего
дня можем фасовать толь
ко 40—50 тонн в месяц из 
продаваемых 268 тонн.

Думаю, к ассортименту 
особых претензий у покупа
телей нет. Молоко, кефир, 
ряженка, сметана, творог— 
все это есть. Начали сно
ва выпускать ацидофильное 
молоко — очень полезный 
продукт».

В. Ф. Ж идко: «25 апреля 
начнем продажу молока из 
цистерн, развозку которых 
будем проводить в два-три 
часа ночи. Транспорт, цис
терны готовятся. Намечены 
места продажи, нынче их 
будет в городе 15. Знаю, 
многие первоуральцы отда
ют предпочтение молоку из 
цистерн: во-первых, можно 
купить до работы, во-вто
рых, всегда свежее».

В. Г. Куликаев: «Согла
сен с представителем тор
говли. Я говорил уже, по
чему у нас иногда случа
ются жалобы на качество 
фасованного молока. Д ру
гой — более серьезной — 
причиной видим отсутствие 
необходимого транспорта. 
Раньше возили в открытых 
кузовах, прикрыв брезен
том. Сейчас на грузовом ав
топредприятии оборудовали 
фургоны, но как? Сделали 
их из железа без изотерми
ческой изоляции. Летом в 
них ж ара до 60 градусов, 
зимой — минусовая темпе
ратура. И то и другое от
рицательно сказывается на 
качестве продукции. Есть

на автопредприятии специ
альные машины, но их, по- 
видимому, мало, и нам не 
выделяются».

В. Ф. Ж идко: «То же са
мое скажу насчет завоза 
нам свежемороженой про
дукции, мороженого».

В. В. Гордынский: «И у 
нас такие же претензии: 
котлеты, как и колбаса, с 
добавками, в тепле теряют 
товарный вид. Хотя и не 
испорчены, но смотрятся...»

В. В. Суровцев: «Наши
кремовые изделия тоже пе
ревозятся в таких же ма
шинах. Зимой перемерзает 
хлеб. В итоге за качество 
расплачивается покупатель. 
Чтс же касается нас, заме
чу, ассортимент наших из
делий, как и на мясопере
рабатывающем заводе, за
висит от фондов. Нет шо
колада, какао, масла, дру
гих компонентов. Замена 
муки одного сорта другим 
такж е сказывается на ас
сортименте. Хотя он посто
янно пополняется новыми 
видами. К примеру, недав
но стали выпускать хлеб 
«Чусовской», который мож
но употреблять диабетикам. 
Потому как есть жалобы 
от этих больных на нехват
ку продукции для них».

В. Ф. Ж идко: «Я только 
добавлю, что в торге опре
делен перечень магазинов, 
где хлеб для диабетиков 
должен быть обязательно. 
Это магазины № 3, 26, 71, 
72».

В. В. Суровцев: «Город
растет, хотелось бы и нам 
расширить свои производст
венные помещения, да нет 
территории, в цехах тесно
та Большой популярностью 
у первоупальцев пользуется 
киоск «Горячий хлеб», но 
для города это очень мало. 
Хотелось бы открыть фир
менный магазин и устано
вить в кем линию по про
изводству мелкоштучных 
изделий. Задумка есть, ос
тается все просчитать эко
номически, чем собираемся 
заняться в ближайшее вре
мя. Думаю, поддержит нас 
и исполком горсовета».

В. Ф. Ж идко: «Ж аль,
что на встречу за «круглым 
столом» не пришел пред
ставитель пивзавода, к кол
лективу которого у работ
ников торговли немало пре
тензий и по ассортименту, 
и по поставкам. Только за 
первый квартал они недо
поставили нам более 18 ты
сяч декалитров фруктовой 
воды. В магазинах должно 
быть ее не меньше двух
трех наименований, на деле 
же вообще нет никакой. 
Не изменилось положение и 
в апреле. С традает опять 
же покупатель».

Действительно, в то вре
мя и. о. директора завода 
В А. Макаров, несмотря на 
неоднократные напоминания, 
предпочел заняться другими 
делами, нежели вести раз
говор о своих проблемах 
за «круглым столом». П о
этому редакция газеты на
деется, что вступивший 
ныне в обязанности руко
водителя предприятия
Ю. С. Дмитриев на страни
цах газеты расскажет чита
телям, какую продукцию 
увидят они на прилавка* 
магазинов, поделится проб
лемами и трудностями, а 
такж е планами по их пре
одолению.

С. КОСТАЛЬГИНА.

14 апреля 1989 года поя знаменем Ленина з



*  Третий Всесоюзный фестиваль народного творчества ..

В НАРОДНЫХ ТРАДИЦИЯХ
=Ш РЕПОРТАЖ

министрации, профсоюзной 
и партийной организаций 
совхоза. Руководители при
нимали непосредственное 
участие в подготовке, орга
низации и проведении смот
ра. Так, директор совхоза

Для коллектива совхоза «Первоуральский» март стал 
настоящим праздником народных талантов. Здесь в 
рамках третьего Всесоюзного фестиваля народного 
творчества проходил смотр коллективов художествен
ной самодеятельности хозяйства. К сожалению, местный 
клуб не смог вместить всех, кто проявил интерес к 
самодеятельному искусству.

Хочется отметить, что все *и», «Рождественские гада- И. В. Новоселов был чле- 
коллективы построили свои ния» и «Ожидание невесты ном жюри, председатель 
программы не в духе сов- из-под венца». По реакции профкома В. И. Шахторин 
ременной, модной тематики, зрителей нетрудно было до- — участником хора и запе- 
а Обратились к истории на- гадаться, что история и валой мужского ансамбля, 
рбда; его фольклору, рус- культура наших предков секретарь парторганизации 
ской, народной песне и тан- вызывают самый живой ин- Т. В. Шестакова — участ
ку, частушкам и страдани- терес. ницей хора,
ям, басням и пародийным Завершился смотр вы- При определении лучших
сценам из жизни села. От- ступлением коллектива са- коллективов места распре- 
крыли смотр самодеятель- модеятельности 2-го отделе- делились следующим обра- 
яке  артисты управления ния центральной усадьбы зом. Диплом первой степе- 
совхрза (руководитель (руководитель Н. Ряпосов). ни и денежная премия Вру-
C. М атвеев). Неплохо вы- В хоровом исполнении про- чены коллективу детского 
ступил хор, особенно удач- звучала русская народная сада № 18. Он будет защи- 
но исполнивший русскую песня «Как у Васьки глаза щать честь своего, совхоза 
народную песню «Ой, сад баски». Анна Ботова спела на областном смотре худо- 
во дворе». Гвоздем про- «Что наделала ты, речка» жественной самодеятельнр- 
граймы были «Мужские Н. Богословского. Исполни- сти в г. Свердловске. Вто- 
страдания». Отрадно, что в лись песни на башкирском рое и третье места отданы 
концерте наряду со взрос- языке. Ярко выступили соответственно коллективу 
лымй участвовали и дети. Клавдия Никифорова с пес- 2-го отделения совхоза и

Пбеле выступления кол- ней «Кнопочки баянные» и коллективу художественной 
лектйва управления эстафе- танцевальная группа, испол- самодеятельности управле- 
ту приняли работники дет- нившая «Сельскую топтуху» ния. Им такж е вручены ле
сного сада АГ° 18. Их кон- в постановке Л. Дашкова, нежные премии. Все участ-і 
цертная программа отлича- Итак, смотр закончен, ники смотра, а их было 
лйсь сценической культурой. Подводя итоги, задаешься более 80 человек, съездят в 
В первом отделении коллек- вопросом: почему в таком Свердловск, на . концерты 
тйв покорил зрителей теп- небольшом^ Сельском регио- мастеров и артистов-ервет-. 
лотбй песен, исполняемых не Первоуральска прояви- екОй эстрады, 
хором и вокальным кварте- лись и инициатива, и энту- М. КРУГЛЯШ ОВ,
том. Профессионально про- звазм. и заинтересованность директор
звучала песня «Полюбил я в пропаганде самодеятельно- детской, музыкальной
не .напрасно» в исполнении го искусства? Считаю, что школы № 3,
музыкального . работника в этом немалая заслуга ад- член жюри.
Татьяны Кондрашиной. Ори- : ; -'Д лѵ
гйнально влился в общий Щ СПОРТ 
колорит оркестр детских му- 
зыкальных инструментов, 
коТорый сыграл «Полюшко- 
поле» и «Коробейники». А 
во втором отделении кон
церта коллектив детского 
сада преподнес настоящий 
сюрприз. Вниманию одно
сельчан были предложены 
старинные обряды—«Свят-

Самые меткие
В дистанции сигнализации и связи станции Кузино 

уже традиционными стали соревнования по пулевой 
стрельбе. Первое место среди женщин заняла электро
механик радиосвязи Л . А. Вдовина, среди мужчин — 
старший электромеханик Ю. В. Буоундасов.

Н. НЕДОРОСТОВА, рабкор.

К азалось бы, нехитрая 
это операц ия: закончив
стрельбу  из автомата, от
соединить магазин, п е р е 
дернуть затворную  раму, 
произвести  контрольный 
спуск. Но вот когда вп ер 
вы е держ иш ь на стрельби» 
щ е б о е в о е  оруж ие, ещ е 
теплое  от дыхания п р еды 
дущего, стрелка, то неволь
но теряеш ься. Знаю  по 
себе.

Вот так вали себя и эти 
парни, девятиклассники и 
десятиклассники школ го р о 
да и района. Еще бы, м но
гие и з них в первый раз 
стреляли боевы м и патрона
ми из автомата. Теперь это 
обязательны й элем ент на
чальной военной ПОДГОТОВ
КИ;. .

'-Первыми в. тот день на 
огневом  р у б еж е  оказались 
кузинцы. Во главе со сво
им вен руком  Ю. П; Д о р о 
ф еев ы м  двадцать четы ре 
парня прибыли чуть ли не 
по полной вы кладке. У всех 
за плечаіми рю кзаки. Вось
м еркам и  заним аю т м есто 
на б р уствере. В м агазине 
девять патронов: три о д и 
ночных, остальны е — о ч е 

редям и . Работник го р во ен 
комата м айор  А. В. Бара
нов контролирует каж дое 
движ ение мальчиш ек.

Команда «Огонь!», и в 
воздухе, подернувш ем ся 
сизы м ды м ком  сгоревш его 
пороха, несколько секунд 
звенят выстрелы. Погода 
не балует, летящ ий снег 
м еш ает прицеливаться. М о
ж ет быть, поэтому у первых 
стрелков результаты  были 
похуже. «М ногое зд есь  за 
висит и от психологической 
подготовки, — говорит 
Ю рий Павлович Д о р о ф еев . 
— Волнуются ребята, и час
тенько случается, что тот, 
кто из м елкокалиберной  
винтовки стреляет отлично, 
маж ет из автомата».

Но, неом отря на о сторож 
ность прогнозов военрука, 
кузинцы все уложились в 
норматив. Половина из них 
выбила больш е 20 очков. 
А пули Владислава М арко
ва прош ивали только « де
сятку».

Пока к стрельбе  готовят
ся парни из школы N9 15, 
пройдем  на пункт управле-

«ЗА МОЛОКОМ» 
И 

В ЯБЛОЧКО
ния огнем . З д есь  х о зяева  
В Н. Тущенко и И. В. Голи, 
ксв. Они едва успеваю т ог- 
крывать «цинки» с патро
нами, заряж ать магазины . 
Один за  другим  получаю т 
патроны учащ иеся школ 
№  35 и 3. Последних хоть 
и немного, но экипировка у 
них неплохая: солдатские
ремни, подсумки, саперны е 
лопатки.

Впрочем, у ребят с Маг
нитки (ш кола №  20) ничуть 
не хуже. Есть у них и свои 
автоматы. П равда, д е р ев я н 
ные.

С ейчас они выполняю т 
упраж нение. Выпустив вое 
патроны и поставив ор у ж и е  
на предохранитель, бегут к 
м иш еням. Что ж, резу л ьта
ты хорош ие, хотя есть и 
такие, кто ни разу  не  по
пал в мишень.

Весь обратны й путь р е 
бята обсуж дали  итоги 
стрельбы . Кто-то злился на 
себя, что пром азал. Кто-то 
подшучивал над товарищ ем , 
котором у стреляная гильза 
отлетела в лоб. А м не в се  
хотелось оказать: «Не н ер в 
ничайте, ребята. Значит, в 
армии м еньш е ваших пуль 
пойдет «за м о л о к о м » .. На
верн ое, мы с воен руком  
школы N9 20 В. Г. Галимбе- 
ковым дум али об  одн ом  и 
тем  же, Потому что на об- 
ратном  пути он молчал и, 
слуш ая горячащ ихся ребят, 
про себя, казалось, улы бал
ся.

Г. ГРИГОРЬЕВ.
Фото автора.

Редактор В. И. ПРУДНИКОВ.

Кинотеатр «Восход». 14, 15 апреля «ВОРЫ В ЗА
КОНЕ», «СТУКАЧ». Сеансы: 9, 12, 15, 18, 2.1 час.

Дворец культуры и техники «Строитель». 14 апреля 
«ОКНО СПАЛЬЙИ» (дети не допускаются). Сеансы: 
18. 29 час.

Клуб имени В. И. Ленина. 14 апреля «ЧЕРНЫ Е 
ОЧКИ». Сеансы: 18, 20 час.

Видеозал ЗКМК. 14 апреля «ЛЮ БЯТ ТОЛЬКО 
РАЗ» (дети не допускаются). Сеансы: 17, 19, 2і час.

■  СВЕРДЛОВСКОЕ ПРОФЕССИОНАЛЬНО- 
ТЕХНИЧЕСКОЕ УЧИЛИЩ Е УПРАВЛЕНИЯ 
ХЛЕБОПЕКАРНОЙ И МАКАРОННОЙ ПРО
МЫ Ш ЛЕННОСТИ приглашает юношей и деву
шек для обучения специальностям пекаря, тесто- 
вода, машиниста тесторазделочных машин, фор
мовщика, кондитера. Современные пекари, тесто- 
воды, формовщики — это высококвалифицирован
ные специалисты, обслуживающие сложное обо
рудование хлебозаводов, вырабатывающих рас
ширенный. ассортимент хлебобулочных и сдобных 
изделий.

Выпускники училища после окончания направ
ляются на работу хлебозавода, бисквитную фаб
рику г. Свердловска и хлебокомбинаты области.
. Период обучения с образованием 8 классов —

2 года, с образованием 10 классов — 1 год. Сти
пендия составляет 39 рублей и 42 рубля доплата 
за успешную учебу. Иногородним предоставляет
ся благоустроенное общежитие. При училище ра
ботает вечерняя школа. По окончании училища 
можно поступить вне конкурса в техникум пище
вой промышленности. Д ля поступления необхо
димы документы: заявление, свидетельство об об
разовании или аттестат, свидетельство о рожде
нии, медицинская справка № 286, справка с 
места жительства, характеристика, восемь фото
графий 3x4 см.

Адрес училища: 620086, г. Свердловск, ул. Яс
ная, 1, корпус 4, телефоны 23-84-28, 23-84-37. 
Транспорт: автобусы 18, 35, остановка Дворец 
спорта, троллейбус 3, 7, остановка Посадская, 
трамвай 4, 5, 14, 15, 25, остановка ул. Боль
шакова.

К СВЕДЕНИЮ  ВЕТЕРАНОВ ВОЙНЫ 
И ТРУДА НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА

Совет ветеранов войны и труда проводит при
ем Посетителей во вторник по ул. Ватутина, 43, 
кв. 18 с 17 до 19 часов.

■  СЛУЖ БА ТРУДОУСТРОЙСТВА 
ПРИГЛАШ АЕТ

главного инженера ОКСа, мастера по ремонту 
электрооборудования, мастера по ремонту метал
лического оборудования, инженера-программиста, 
начальника ЖКО, инженеров-конструхторов, ин- 
женеров-технологов, инженеров: электрика и ме
ханика, мастера производства, начальника отдела 
снабжения, главного бухгалтера (мужчину), ж и
лье и оплата по догбворенкости, старшего инже
нера по труду,, начальника планово-экономиче
ского отдела, старшего бухгалтера, техников гео
физиков. геологов, топографов, взрывников, смен
ных мастеров, бухгалтеров, закройщиков, ветвра
ча, бригадира полеводческой бригады (есть слу
жебное жилье), помощников машиниста экскава
тора, электрослесарей, токарей, строгальщиков, 
монтажников наружных трубопроводов и железо
бетонных конструкций, машинистов трубоуклад
чиков, машиниста тепловоза и его помощника, 
составителя поездов, водителей автопогрузчика, 
тракториста на трелевочный трактор.

ТРЕБУЮТСЯ
Щ ПО И ЗВЕЩ ЕНИЮ  № 20 — инженер-конст

руктор в техбюро, инженер по технадзору и экс
плуатации оборудования, токари.

■  ПО ИЗВЕЩ ЕНИЮ  № 4  — мастера по об
работке металлов резанием и по каменному ли
тью, инженер-технолог, слесари механосборочных 
работ, электросварщики, электротермисты, сле
сари-электрики и ремонтники, формовщики ма
шинной формовки, земледелы, газовщики.

Н  ПО ИЗВЕЩ ЕНИЮ  Ala 63 — инженеры-элек
троники, конструктор, энергетик, метролог, радио
инженер.

Д ля ликвидации последствий землетрясения в 
Армении приглашаем плотников-бетонщиков, от
делочников, каменщиков, сварщиков, газорезчи
ков, кровельшиков-изолировшиков.

За справками и направлениями на работу об
ращаться в центр по трудоустройству населения 
по адресу: ул. 1 Мая, 10.

горпищеург
С 20 апреля по 1 Мая горпищеторг приглаша

ет ветеранов  труда, награжденных медалью «За 
доблестный труд в годы Великой Отечественной 
войны 1941— 1945 гг.» для обслуживания в честь 
Дня Победы в магазинах по месту .жительства. 
Ветераны, прож иваю щ ие в поселках Динас, СТИ 
— в м агазине  №  45 (ул. Ильича, п. Динас), в 
поселках Талица, М агнитка, с ел е  Н о воалексе
евское, станции Хрустальная — в м агазине  №  68 
(ул. Ю билейная, пос. Талица). В пом ещ ении 
бы вш его о тдела  по обслуж иванию  инвалидов 
войны м агазина N9 39 (ул. Л енина) ветераны  
труда будут обслуж иваться в следую щ ем  п о р я д 
ке: прож иваю щ ие в поселках Первомайка,
Хромпик, в районе  К орабельной рощ и   20__
21 апреля, в запрудн ой  части — 22— 24 апреля, 
в р айоне Техгорода — 24 ап р ел я , на проспекте 
К осмонавтов, ул. Емлина — 25 апреля, в во сь
м ом  м и к р о р ай о н е  — 26 ап р ел я , в поселках Пиль
ная, С ам строй, Едьничный, Т рудпоселке — 27 ап
реля, других районах го р о да  — 28— 30 апреля.

П росьба при с еб е  иметь паспорт и у д о сто в е 
р ен и е  к м едали .

НОВИНКА НА ВАШЕМ СТОЛЕ
Хлебные магазины горпищеторга А1? 3 (пр. 

Ильича, 11), АГ° 26 (Ватутина, 28), № 32 (Вай
нера, 33), № 41 (п. М агнитка), АГг 71 (п. Динас), 
N° 72 (ул. Комсомольская) предлагают новый 
вцд хлеба — молочно-отрубной. Его вес 
300 г. Цена — 12 коп. Изготовляется он из му
ки первого сорта и отр.убей с добавлением дрож 
жей, масла растительного, сыворотки, соли. Мо
лочно-отрубной хлеб помогает организму осво
бодиться от шлаков и функционировать в пол
ную силу, поэтому рекомендуется и для диети
ческого питания.

■ Меняем
М ен яется  трехком натная  

квартира 46 кв. м в Новоут- 
кинске на квартиру м ень
ш ей площ ади в ч ер те гор о
да. О бращ аться: п Новоут-
кинск, ул. Крѵпской, 53, 
кв. 55. тел. 62-3-86 или  
2-45-24.

М еняется д вухком н атн ая
квартира У лучш енной п ла
нировки и ком ната в к вар
тир е с  одним  со сед о м  на
3-ком натную  ул уч ш енн ой  
планировки. Обращ аться: ул  
Трубников. 36, кв. 18.

Н аш ед ш и х  д о к у м е н т ы  на 
и м я  Ч а й н и к о в а  А. Ю. п р о ш у  
с р о ч н о  со о б щ и т ь  по  а д р е с у ; 
ул . В а ту ти н а , 3 1 —36, т е л .
2-79-98, р а б о ч и й  т е л . 2-17-47.
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